

## Rasa Aman dan Nyaman, Ibadah Umat Kristiani di Gereja Katolik St. Yohanes Pembaptis

Ciamis - [CIAMIS.KINERJA.CO.ID](https://CIAMIS.KINERJA.CO.ID)

Jan 26, 2025 - 18:25



Ciamis – Jajaran Polres Ciamis melaksanakan tugas pengamanan kegiatan ibadah umat Kristiani di Gereja Katolik St. Yohanes Pembaptis, Jalan Pemuda No. 54/58, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis, pada Minggu (26/12/2024). Ibadah yang berlangsung sejak pukul 08.00 WIB hingga selesai ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif.

Ibadah dengan tema “Roh Tuhan ada padaku, oleh sebab Ia mengurapi aku untuk menyampaikan kabar baik kepada orang-orang miskin” ini diikuti sekitar 60 jemaat setempat dan dipimpin oleh Romo Michael.

Pengamanan kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Ciamis, Kompol Alan Dahlan, S.H., M.H., selaku pengendali pengamanan (Pamendal), dengan dukungan personel gabungan, yaitu Brigadir Meti Dwi M. (BA Polsek Ciamis), Briptu Dio (Anggota Sat Samapta Polres Ciamis), Bripda Rizal (Anggota Propam Polres Ciamis)

Para jemaat mengapresiasi kehadiran serta pengamanan yang diberikan oleh Polres Ciamis. Salah satu jemaat menyampaikan rasa puasnya terhadap kinerja kepolisian. "Kami merasa sangat aman dan nyaman dalam menjalankan ibadah. Terima kasih kepada Polres Ciamis yang selalu hadir menjaga kami," ujar seorang jemaat yang enggan disebutkan namanya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis, Kompol Alan Dahlan, menegaskan komitmennya untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kami berkomitmen untuk memastikan setiap kegiatan keagamaan berjalan aman dan lancar, sebagai wujud toleransi dan harmonisasi antarumat beragama di wilayah hukum Polres Ciamis," ujar Kompol Alan Dahlan.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan suasana damai serta mempererat hubungan antarumat beragama. Polres Ciamis terus berupaya menjaga keamanan dan kenyamanan, terutama dalam mendukung kegiatan ibadah yang menjadi hak setiap warga negara.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,